

NEU!
NEW!

gisamed[®] EXTREM

Funktionsmatratze für Dachzelt und Adventure 4x4 Fahrzeuge

gisamed[®]
Doppeltuch-Bezugstoff
& spezial Klimafaser-Vlies
versteppet



GISATEX[®] DRYWEAVE[®]
verhindert
Kondensfeuchtigkeit

Premium
Kaltschaumkern
ca. 40 mm



explorer
VERGLEICHSTEST

100 Punkte

sehr gute Verarbeitung
sehr guter Liegekomfort

DACHZELT

1/2023

inklusive
Polsterunterlage
DRYWEAVE[®]

extensive
Druckentlastung
und Unterlüftung

Schlafkomfort pur – extrem leicht – extrem komfortabel

D Die gisamed[®] EXTREM Matratze eignet sich hervorragend für Dachzelte und Adventure 4x4 Fahrzeuge. Durch die innovative GISATEX[®] 3D-Technologie ist die Matratze bei nur 5 cm Bauhöhe extrem komfortabel und unterstützt den Liegekomfort. Druckentlastung und Unterlüftung sorgen für einen erholsamen Schlaf. Beste Vorbeugung gegen Kondensation bietet die integrierte Polsterunterlage DRYWEAVE[®]. Der Matratzenbezugstoff ist aus hochwertiger antiallergischer Klima Faser, gesteppt mit Thermovlies, atmungsaktiv, mit Reißverschluss konfektioniert und waschbar.

Höhe.....ca. 5 cm
Gewicht.....extrem leicht ca. 2,5 kg/m²
Farbe Bezugstoff.....weiß oder blau
Größe (S).....120 x 200 x 5 cm
Größe (M).....140 x 200 x 5 cm
Größe (L).....160 x 200 x 5 cm

E The gisamed[®] EXTREM mattress is ideal for roof tents and Adventure 4x4 vehicles. Due to the innovative 3D technology, the mattress is extremely comfortable with an overall height of only 5 cm and enhances comfort. Pressure relief and under-ventilation ensure a restful sleep. The integrated GISATEX[®] DRYWEAVE[®] padding offers the best prevention against condensation. The mattress cover fabric is made of high-quality anti-allergic climate fibre, quilted with thermal fleece, breathable, with a zipper and is washable.

thickness.....approx. 5 cm
weight.....ultra-lightweight approx. 2,5 kg/m²
cover colours.....white or blue
size (S)120 x 200 x 5 cm
size (M).....140 x 200 x 5 cm
size (L).....160 x 200 x 5 cm

gisamed[®]
MATTRESSES MADE TO MEASURE